

Pastikan Keamanan Dan Kondisi Tahanan, Kabag Ops Pimpin Sidak Rutan Polresta Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Jun 1, 2023 - 23:43



Mataram NTB - Dalam mencegah terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan pada tahanan, maka dilakukan pengecekan dan inspeksi mendadak terhadap tahanan guna memastikan kondisi ruang tahanan dalam keadaan aman dan

bersih saat libur panjang Hari Waisak di Rutan Polresta Mataram. Kamis, (01/06/2023).

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH didampingi Piket Provos, Piket Pawas dan petugas jaga tahanan

Kapolresta Mataram melalui Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH mengatakan bahwa sesuai dengan arahan Bapak Kapolresta Mataram yang mengingatkan bahwa situasi saat ini sedang liburan panjang, jadi kami diminta untuk melaksanakan patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) oleh gabungan personel Polresta Mataram yang terlibat sekaligus mengecek situasi Mapolresta Mataram.

Selepas pelaksanaan apel kesiapan untuk Tim KRYD langsung berangkat melaksanakan patroli dan dilanjutkan dengan kegiatan sidak terhadap ruang tahanan beserta barang-barang milik tahanan.

Hal ini untuk memastikan keamanan dan pengecekan kondisi tahanan beserta ruangnya yang dilakukan oleh petugas dengan pemeriksaan badan serta barang bawaan milik tahanan, jelasnya

Kompol Gede juga menjelaskan dengan cara memeriksa satu persatu tahanan untuk mengantisipasi masuknya barang-barang terlarang di dalam rutan.

" Memang untuk waktu pelaksanaannya sengaja kami lakukan secara terdadak, memastikan keamanan rutan tetap steril dari barang yang tidak diperbolehkan masuk ke dalam rutan ", tambahnya

Dengan dilakukannya sidak sekaligus mencegah terjadinya para tahanan yang mencoba atau mencari celah agar mereka bisa kabur. " Disitulah pentingnya fungsi kontrol, dengan kita rutin melaksanakan pemeriksaan, tidak hanya untuk Rutan saja tapi juga tahananannya," terangnya

Dari hasil pemeriksaan yang dilaksanakan tidak ditemukan barang- barang yang dilarang. Rutan Polresta dipastikan steril dari barang yang tidak diperbolehkan. " Karena pengunjung juga kan tetap kita periksa saat berkunjung terhadap barang bawanya. Sekecil apapun celahnya itu ingin kita hindari, secara keseluruhan, kegiatan pemeriksaan rutan dan tahanan Polresta Mataram berjalan aman dan lancar. (Adb)